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【令和2年度】

吹田市立千里たけみ留守家庭児童育成室
利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート対象児童数 99 名 (令和 2年 9月 1日在籍数）

アンケート回収率 63.6

アンケート送付日 令和 2年 9月 4日

アンケート回答締切日 令和 2年10月 5日

アンケート回答数 63

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分につい
ては、内容に変化がない範囲で変更しています。

1 / 6 ページ



回答項目

人数

構成比率

(平成２９年９月１日末在籍数）

（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

51人 12人 0人 0人 63人

合計

思う 少し思う わからない 合計思わない

2人

3.2%

8人 0人

12.7% 0.0% 100%84.1%

0.0% 100.0%46.1% 25.4% 20.6% 7.9%

１　お子様の学年

29人 16人 13人 5人 0人 63人

1年 2年 3年 4年以降 未回答 合計

２　育成室の活動や施設に関すること

子どもは、育成室の活動や行事を楽しみにしている。

81.0% 19.0% 0.0% 0.0% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

53人 63人

子どもは、育成室に行くのは楽しいと言っている。

1年 2年 3年

4年以降

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（３）

回答項目

人数

構成比率

（４）

回答項目

人数

構成比率

65.3

（５）

回答項目

人数

構成比率

63人

92.1% 7.9% 0.0% 0.0% 100%

58人 5人 0人 0人

2人 0人 3人 63人

100%

58人

92.0% 3.2% 0.0% 4.8%

100%

育成室の保育内容は、適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

62人

育成室を安心して利用することが出来ている。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

1人 0人 0人 63人

育成室での友達関係は、良好である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

98.4% 1.6% 0.0% 0.0%

思う

少し思う

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う

少し思う

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（６）

回答項目

人数

構成比率

（７）

回答項目

人数

構成比率

（８）

回答項目

人数

構成比率

指導員は、児童のことについて、保護者の相談に応じている。

92.1% 4.7% 0.0% 3.2% 100%

3人 0人 2人 63人

育成室の施設・設備は、適切である。

84.1%

思う 少し思う 思わない

1人 3人 63人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

58人

100%90.5% 4.7% 0.0% 4.8%

わからない 合計

9.5% 1.6% 4.8% 100%

53人 6人

57人 3人 0人 3人 63人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

指導員は、児童をよく理解している。

思う

少し思う

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う

少し思う

わからない
0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

４
（１）

回答項目

人数

構成比率

51人 4人 8人 0人 63人

81.0% 6.3% 12.7% 0.0% 100%

保育料に関すること
保育料は適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

46.0% 17.5% 17.5% 19.0% 100%

５、６年生を受け入れてほしい。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

29人 11人 11人 12人 63人

69.8% 27.0% 1.6% 1.6% 100%

思う 少し思う 思わない わからない 合計

44人 17人 1人 1人 63人

長期休業中（夏休み等）は、８時から開室してほしい。

３　育成室の開設時間、対象児童に関することについて

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う

少し思う

思わない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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５

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

（１５）

（１６）

その他の御意見
※自由記述

夏休みなど長い時間何日も学童に行くと、後の方は遊びにも飽きてきている感じはあったけど、コロ
ナや暑さなど条件が悪い中、良くしてくれていると思います。
登室させてもらえるからこちらも仕事ができます。
子どもも楽しく行っています。お迎えに行く時があれば先生も声を掛けて普段の状況を教えてくれた
りもします。

コロナ禍で感染対策を講じながらも、楽しく過ごさせていただき感謝しています。
入室当初はなかなか慣れず、泣きながら登室していましたが、先生方に優しく見守っていただいた
お陰で、今では学童が大好きになりました。

夏休み、冬休み、給食がなくてお弁当なのが正社員でフルで働く親にとって負担が大きい。お弁当
でもいいので配給制にしてほしい。

おやつの量が一年生にとっては多いように思います。夕食があまりすすみません。
面談は任意だったので受けていません。ですので、指導員が子どものことを理解しているかはわか
りません。
子どもとの話の中で学童でお友達と遊んだことなどは挙がりますが、指導員の話が挙がらないの
で、なかなか雰囲気は分かりにくいのですが、嫌がったりしていないので安心して保育をお願いして
います。

このコロナ流行という非常事態の中、初めての学童でどうなることかと思いましたが、とてもよく子ど
ものことをみてくださっていて、4月よりずっと安心してお願いすることができています。

非常に良い学童だと思います。

毎日楽しく過ごしており、とてもありがたく思っています。夏休みも何度か昼食を用意してくださり助
かります。ありがとうございます。

先生方はとてもよく見てくださっていて、子どもの性格に合うであろうお友達との仲立ちをしてくださっ
たり、ありがたいです。子どもが楽しいと通ってくれています。
多少保育料が上がっても、朝８時からみてもらえるとありがたいです。

保育料が上がっても良いので給食があると助かります。

友達とトラブルがあった時、迅速に対応してくださり、すぐに解決しました。子ども達の様子をよく観
察して下さっており、安心して任せられています。

先生達はとても子どもをよく見てくれています。家庭のようなあたたかい雰囲気にしてくれているの
で安心して預けることができています。

夏休み以外にも午前の開室がある時は、8時にしてほしい。夏は8時にしてほしいと何年も前から意
見があると聞いているが改善されていない。学校の下駄箱や廊下で待たせるしかない状態になる。
改善して欲しい。

父、母共に土曜日は仕事なので、毎週土曜日も開室していただけたら助かります。

感染対策を講じながら、楽しく過ごさせていただき感謝しています。

おやつ代が高めかなと思います。
保育園に委託されているため指導員は保育士さんなので、家庭的な雰囲気で良いと思いますが、
子どもの話では、怒りっぽい先生もいるようです。

宿題の時間を設けて頂けると助かります。
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